

la obra del Señor Vallejo, sobre el movimiento y aplicación de las aguas, al autor de la mejor memoria en la que haciéndose la descripción de la huerta de Murcia; proponga el mejor sistema de operaciones físicas, económicas y políticas para su riego; demostrando los vicios y defectos del actual, y causas que lo producen. La Sociedad ha adjudicado este premio á su digno individuo el Señor Don Rafael Mancha, por haber desempeñado en la memoria que ha presentado cuanto se pedia en el Programa: en ella describe su autor la situación de esta ciudad, su posición Geográfica, y hace una demarcación exacta de esta huerta, señalando los límites que encierran las tierras de regadío: pasa en seguida á referir individualmente los pueblos y diputaciones en que se halla dividida, asignando á cada uno el número de vecinos y de almas de que constan, las parroquias en ellos establecidas, con las cosas mas notables de que deba hacerse referencia. Procede despues á

